伊丹市長 藤原 保幸 殿

敬愛する 藤原 保幸 様

中国広東省佛山市 市長 朱 偉

御書簡と貴殿及び議長様各位からの激励のビデオを拝受いたしました。

また、このビデオから国際姉妹・友好都市のトピックス映像を作成し、佛山テレビ局やインターネットサイトにおいて放送いたしました。佛山市の人々は、遥か遠く海や山を越えて届けられた、皆さまのお便りに強く励まされ、深い感動を覚えたことでしょう。

佛山が新型コロナウイルス肺炎感染症と戦う姿に向けて、貴殿や伊丹市民の方々からご関心とお見舞いをいただきましたこと、ここに改めて深甚の感謝を申し上げます。

コロナ感染症が発生してから、中国政府と国民は力を合わせ、心をひとつにして志を高く保ち、いまだかつてないこの硝煙の立たない戦いの中に身を投じております。

目下、コロナ感染症の勢いに大きな変化が現れ、予防コントロール対策は段階的に成果を 上げております。佛山の感染状況におきましても、安定し制御がなされており、企業の業 務や生産は段階的に再開され、社会経済秩序も加速度的に回復しております。また、本市 在住の日本国民を含む外国籍の方々に対しても、これまで通り、市民と同様に手厚く対応 させていただきます。これに併せて、感染症が伊丹市に蔓延しないことを心より祈念いた しますとともに、日本の感染状況が一日も早く抑制され、疾患した人々が早く回復されま すよう願っております。

雨が上がった後には必ず虹が現れるものです。コロナ感染症の影響は一時的なものであり、佛山が高次に発展する態勢に変わりはありません。感染症の制圧後、我が市が国際姉妹・友好都市との友好を深め、共に手を携えて互いの利益のために発展していきますことを願ってやみません。

伊丹市と佛山市の人々が、協同して感染症に立ち向かう中で、必ず、互いの友情は一段 と高められ、皆さまの尊いご支援が深く我々の心に刻まれることでしょう。 伊丹市と佛山市の固く結ばれた友情が永遠に続きますよう祈念いたします。